



市民の誓い 私たちは水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います

<人口>

男 78,637 (-16)
女 82,175 (-14)
計 160,812 (-30)

<世帯数>

67,355 (+30)
10月1日現在 ()は前月比

大垣城が 三変化 します!!

ライトアップ啓発

令和二年十一月

★大垣駅南街区広場の噴水
★大垣駅北口広場の噴水
★OKB大垣共立銀行本店
もライトアップ

デザイン画：伊神あみ（大垣女子短期大学）

啓発の名称（期間）	ライトアップ実施期間	シンボルカラー
児童虐待防止推進月間 (11月1日～30日)	11月1日(日)～8日(日)	オレンジ
全国糖尿病週間 (11月9日～15日)	11月9日(月)～15日(日)	ブルー
女性に対する暴力をなくす運動 (11月12日～25日)	11月16日(月)～25日(水)	パープル

〈ライトアップ時間〉大垣城：日没～午後9時、各広場の噴水：日没～午後11時

新型コロナウイルス感染症の影響による生活不安やストレスが、児童虐待や配偶者などによる暴力（DV）の増加と深刻化につながることが懸念されています。

市は、11月に取られる「児童虐待防止推進月間」、「女性に対する暴力をなくす運動」に合わせて、大垣城天守閣のほか大垣駅南街区広場・北口広場の噴水を、啓発シンボルカラーである児童虐待防止の「オレンジ」、女性に対する暴力根絶の「パープル」でライトアップして広く啓発します。両啓発の間には、大垣市医師会の協力により「全国糖尿病週間」に合わせた「ブルー」のライトアップも実施します。

11月1日号 主な内容

- ▶ごみ収集日の変更、保険料の減免・猶予制度、秋の全国火災予防運動など …2～3P
- ▶在宅福祉サービス利用案内、大垣ビジネスサポートセンター紹介、講座のお知らせなど…4～5P
- ▶美濃路大垣宿周辺の景観遺産 …6～7P
- ▶催しのお知らせ、市民伝言板など …8～9P
- ▶健康ガイド …10～11P
- ▶成人式の案内、オンラインde花と緑のフェスティバルなど …12P

また、OKB大垣共立銀行本店においても、同一期間にライトアップが行われます。

その他、ライトアップ実施期間中、市役所1階多目的スペースやハートリンクおおがきなどで、啓発ポスターなどを展示します。

児童虐待防止推進月間

推進標語「189(いちはやく) 知らせて守る こどもの未来」

児童虐待は子どもの権利を侵害するもので、子どもの健やかな成長に大きな影響を及ぼします。

虐待を受けていると思われる子どもを見かけたときや、出産・子育てなどに悩んだときは、すぐに次の窓口にご相談ください。

- ◆児童相談所虐待対応ダイヤル
(☎189 いちはやく) 24時間対応
- ◆子育てなんでも相談
(☎0800-200-7114) 9:15～18:00
- ◆西濃子ども相談センター
(☎78-4838) 平日 8:30～17:15
- ◆子育て支援課
(☎47-7092) 平日 8:30～17:15



児童虐待防止シンボル
マークオレンジリボン

全国糖尿病週間

推進標語「筋肉量 コツコツ積み上げ 健康長寿」

糖尿病は、運動不足や過食などによる高血糖が原因で発症し、進行すると失明や脳梗塞、心筋梗塞などを引き起こします。

大垣市保健センターでは、医師による講義や運動・食事などの糖尿病予防教室を2か月ごとに開催していますので、ぜひ、ご利用ください。

年に一度は健康診査を受け、生活習慣を振り返ってみましょう。詳しくは、大垣市保健センター(☎75-2322)へ。

女性に対する暴力をなくす運動

推進標語「ひとりで悩まず、話して、前を向こう」

配偶者などからの暴力、性犯罪・性暴力、ストーカー行為、セクシャル・ハラスメントなどの女性に対する暴力は、女性の人権を著しく侵害するもので、決して許されない行為です。

DVなどの被害を受けている人は、一人で悩まず、気軽に次の窓口にご相談ください。

- ◆DV相談ナビ(短縮ダイヤル)
(#8008 はれれば)
※最寄りの相談窓口につながります
- ◆DV相談プラス
(☎0120-279-889 つなぐ・はやく) 24時間対応
- ◆身の危険がある場合、すぐに【大垣警察署】
(☎78-0110) 24時間対応
- ◆女性相談【社会福祉課】
(☎81-4111 内線2470) 月・火・木・金 8:30～17:15
- ◆女性の悩み相談【男女共同参画推進室(ハートリンクおおがき内)】
(☎47-7188) 水・金・土 9:00～16:00



女性への暴力根絶シンボル
マークパープルリボン

祝・大垣ミナモ2部優勝
3年ぶり1部昇格へ



大垣ミナモの選手たち

日本女子ソフトボールリーグ2部の今季最終戦が10月18日に行われ、大垣ミナモソフトボールクラブが優勝し、3年ぶりとなる悲願の1部昇格を確実にしました。

これからも、大垣ミナモに、熱い応援をよろしくお願いします。